



号外

2017年10月6日

発行 日本労働組合総連合会山口県連合会
〒753-0078 山口市緑町3-29 労福協会館3F
TEL 083-932-1123 FAX 083-932-1131
Eメール: rengo-yamaguchi@rengo-y.com
発行人 山近和浩 編集人 高橋宏治

広報 連合山口

http://rengo-y.com

平成7年5月22日第3種郵便認可 毎月1日発行 購読料1部15円(組合費を含む)

第48回衆議院議員選挙 (10/10告示 10/22投票)

投票に行こう!



毎日が投票日

投票日に行けない方は
前もって投票しましょう!

理由は何でもOK!

- ・仕事や冠婚葬祭、旅行などの予定のある方
- ・入院や出産などでその日投票に行けない方

投票できる期間 10月11日～21日

投票できる時間 8:30～20:00

*それぞれ2時間以内の繰り上げ・繰り下げ可

投票場所

選挙人名簿に登録されている市区町村の「期日前投票所」です。
詳しくは市区町村の選挙管理委員会に確認してください。

2017年	日	月	火	水	木	金	土
10月							
衆議院 選挙投票日			10/10 公示日	11	12	13	14
				15	16	17	18
				19	20	21	

10/22

期日前投票が可能な期間



今すぐできる選挙運動!

できること・できないこと		候補者・ 政党等以外の者
ウェブサイト等を用いた選挙運動	ホームページ、ブログ等 SNS(フェイスブック、ツイッター等) 政策動画のネット配信	○
	政見放送のネット配信	△※
電子メールを用いた選挙運動	選挙運動用電子メールの送信・転送 選挙運動用ビラ・ポスターを添付した電子メールの送信	×

※著作隣接権者(放送事業者)の承諾があれば可。

選挙期間中、ホームページ、ブログ、SNS、ライン等で候補者や政党に対する投票依頼ができます。

連合山口のフェイスブックに登録する推薦候補者の活動を皆さんの「いいね!」で拡げていきましょう。



今こそ、政権交代可能な二大政党的体制を確立し、緊張感のある政治を取り戻そう！

～今般の解散総選挙に対する連合の考え方～

大義なき究極の自己都合的解散

北朝鮮情勢が緊迫する中で、また、安倍総理自ら憲法改正による緊急事態条項の必要性を唱えておきながら、あえて政治空白をつくってまで総選挙を行うことは全く理解できない。**自らの政権基盤を維持するための「大義なき、究極の自己都合的解散」と断じざるを得ない。**



そもそも「社会保障の充実」を先送りしてきたのは安倍総理自身

大義について、安倍総理は2019年10月の消費税率8%から10%への引上げ分の使途を見直し、幼児教育の無償化など「社会保障の充実」に充てることの是非を問うとしている。しかし、**アベノミクスによる失政をごまかすために、「新しい判断」との詭弁も用いながら、幼児教育・保育の充実を含む社会保障・税一体改革の理念を反故にしてまで国政選挙の度に消費税率の引上げ時期を先送りしてきたのは安倍総理本人であり、その本意は甚だ疑問である。**

新内閣が国会質疑を経ないまま解散するのは国会・国民軽視

安倍政権は、第193通常国会後、野党が憲法にもとづいて求めていた臨時国会の早期召集に応えず、ようやく開会した第194臨時国会も冒頭解散した。それに伴い、**「仕事人内閣」と銘打たれて発足した改造内閣は、たった2カ月弱で、かつ国会での質問を受けることなく役割を終えることになる。これは戦後初のことであり、国会軽視、国民軽視と言わざるを得ない。**

疑惑隠しの疑い。何より働く者の命と健康を軽んじており極めて遺憾

本来、第194臨時国会では、安倍総理が「丁寧な説明」を国民に約束した**森友、加計学園問題**や、**働き方改革関連法案**等に関わる重要な審議が行われるはずであった。そのため、国会審議における野党からの厳しい批判や追及を回避するために解散したとも見られている。何より、**過労死や過労自殺が相次ぐ中、働く者の命と健康を守る長時間労働規制が先送りされることは極めて遺憾である。働く者を代表する立場から強く非難する。**



国民に約束した「丁寧な説明」はどこに行ったのかな。

